

Le vendredi 16 septembre à 18h00 Eglise Saint-Lambert de Courcelles (Place Abbé Bougard)

Consécration de l'Arbre de la Paix par les représentants de plusieurs tendances philosophiques et religieuses (Esplanade du Sabotier)

Exposition des travaux

d'élèves des écoles courcelloises

**ENTREE LIBRE** 

Réservation souhaitée au 071/466.404 ou sur caroline.nitelet@courcelles.be

Une initiative de l'Echevin du Patrimoine et de la Famille, Jean-Pierre DEHAN, en collaboration avec l'Echevin de l'Enseignement, Johan PETRE, avec le soutien de la Bourgmestre, Caroline TAQUIN, et du Collège communal. Avec la participation des écoles de l'entité.